



EL SAMU ENTREGA ATENCIÓN LAS 24 HORAS DEL DÍA.

SAMU lleva más de 10 mil llamados atendidos este año en el Archipiélago

10 mil 544 suman las llamadas que el Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) ha recibido en lo que va del año, concretándose 7 mil traslados de pacientes, labor que en la provincia realizan 91 funcionarios en las bases ubicadas en Ancud, Castro y Quellón.

Estas cifras fueron destacadas en la celebración del Día del Funcionario del SAMU que se conmemoró ayer en el país y la provincia, instancia en la que se destacó la cobertura que el servicio realiza las 24 horas del día.

El jefe provincial del SAMU Chiloé, Sebastián Schmolz, reconoció a sus funcionarios: "Con mucho orgullo lidero este equipo que durante los 365 días del año ejercen una labor fundamental en el cuidado y atención prehospitalaria en toda la Isla (Archipiélago) de Chiloé".

Además, el enfermero

indicó que "este 8 de septiembre quiero agradecer el esfuerzo que hacen día a día al brindar una atención segura y de calidad a toda nuestra comunidad dando todo, en cada procedimiento, siempre respetando y protegiendo la vida de los usuarios".

A su vez, la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, destacó el trabajo que realizan estos funcionarios en la atención prehospitalaria, dando cobertura las 24 horas del día a las urgencias de la provincia, con turnos todas las jornadas, para atender la contingencia, estabilizando, rescatando y apoyando el traslado secundario de pacientes críticos.

El día recuerda el 8 de septiembre de 2009, cuando dos trabajadores del SAMU fallecieron en un accidente vial en Púa, en La Araucanía, luego de un traslado. ☹